

Guter Lohnabschluss 2012 bei Holcim

## **Zwei Prozent für alle**

Die Lohnrunde 2012 beginnt mit einem erfreulichen Signal.

Holcim erhöht die Lohnsumme 2012 um 2,5 Prozent. Darauf haben sich der Zementriese und die Gewerkschaften geeinigt. Besonders erfreulich ist, dass der grösste Teil der Lohnerhöhung generell ausbezahlt wird. Alle Beschäftigten erhalten 2 Prozent mehr Lohn. Die übrigen 0,5 Prozent werden individuell gewährt. Auch die Mindestlöhne steigen um 2 Prozent. Je nach Lohnkategorie und Alter werden sie zwischen 89 und 110 Franken pro Monat angehoben.

### **Konjunkturstütze.**

Für die Unia zeigt das gute Ergebnis, „dass für weite Teile der Wirtschaft für das kommende Jahr anständige Lohnerhöhungen möglich und sinnvoll sind, wie Unia-Mann Matthias Hartwich sagt. Solche Erhöhungen würden die Binnennachfrage stärken und damit die Konjunktur stützen.

Auch im Holzbaugewerbe steht bereits ein Abschluss. Hier gibt es im kommenden Jahr im Durchschnitt 2 Prozent mehr. Je nach Stufenanstieg werden die Löhne zwischen 1,8 und 2,8 Prozent erhöht. Die Mindestlöhne werden im Holzbau zwar nicht angepasst. Jedoch empfiehlt der Arbeitgeberverband Holzbau Schweiz den Unternehmen, je nach Betriebsgang für das Jahr 2012 zusätzliche Lohnerhöhungen vorzunehmen.

Matthias Preisser.

Work. Freitag, 2011-11-04.

Unia > Holcim. Löhne. 2011-11-04.doc.